



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



12/06/2024

LEGISLATIVO

Entrevista / Carlos Serrano Herrera (Economista jefe de BBVA México)



CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- “Habíamos estado viendo casi durante un par de años un tipo de cambio muy fuerte, que obedecía a distintas cuestiones, la más importante es que México tiene un nivel de tasas reales muy alto, lo que hacía que muchos inversionistas quisieran tener exposición al peso, pero ese escenario cambió el 2 de junio”.

“Los mercados tenían totalmente incorporado y asumido que Claudia Sheinbaum iba a ganar la Presidencia, pero, a partir de que se confirma la posibilidad de que Morena y sus aliados puedan conseguir una mayoría constitucional, empezamos a ver depreciaciones del tipo de cambio. Después, cada vez que ha habido una declaración que sugiere, en particular, que la reforma al sistema judicial puede transitar, hemos visto depreciaciones, esto ha sido muy claro”.

<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-qSLNZOJnu8shrOp1?e=EvV1VZ>